

SCHWABACH — Außergewöhnliche Unterrichtsaktionen am Tag der Gesundheit starteten die Kinder der Christian-Maar-Schule. Angefangen vom gesunden Pausenbrot – von fleißigen Eltern zubereitet – bis hin zu dem persönlichen Fußabdruck rückten Lehre-

Nachhaltig und gesund

rinnen und Lehrer das Thema in den Mittelpunkt der Kinderwelt. Ob mit Basteleien aus Müll, sportlichen Aktivitäten oder vernünftigem Händewaschen. In den Klassen war das Thema Nachhaltigkeit im Fokus. Vor allem bei der Ernährung wurden regionale Produkte vorgestellt: „Was gibt es in unserer Nähe?“ So entstanden an diesem Tag auch ein regionales und gesundes Müsli sowie ein selbst hergestellter Hagebutten-Tee. Foto: Wibke Szowtucha